

BIG ISSUE

Perdana Jazz Festival, Tantowi: Kedepannya Kura kura Bali Serap 50.000 lebih Tenaga Kerja Bali

Ray - BALI.BIGISSUE.ID

Jun 9, 2023 - 08:50



Penampilan Andien menyihir para penonton untuk ikut bergoyang di depan panggung.

[Berita sebelumnya klik link](#)

DENPASAR - Kura - Kura Bali International CubMu Jazz Festival 2023 dengan tema Sustainable Ocean atau Segara Kerthi dalam upaya menggunakan musik untuk memuliakan laut sebagai sumber kesejahteraan dan peradaban manusia, digelar 2 hari 8 dan 9 Juni 2023.



Dengan penampilan 12 musisi yakni 6 musisi mancanegara dan 6 nasional ikut merayakan pagelaran Jazz Festival di Entrance Park Kura Kura Bali, Jalan Kura Kura Bali, Serangan, Denpasar.

Penampilan musisi nasional tak kalah heboh dan keren, Balawan dan Andien dapat menyihir ribuan penonton yang hadir saat itu.



Menemui Tantowi Yahya selaku Presiden Komisaris Kura Kura Bali dan Ketua Umum Yayasan Upaya Indonesia Damai (UID Foundation), menekankan bahwa Kura kura Bali diharapkan menjadi destinasi pariwisata batu bagi Bali.

" Dalam 30 tahun kedepan saat project ini selesai tahun 2052 itu ada 35.000 tenaga kerja langsung dan lebih 50.000 orang secara tidak langsung, " ungkapnya.

Pekerjaan itu nantinya akan diprioritaskan kepada masyarakat sekitar (warga lokal Bali). Desa Serangan yang hanya berjumlah kurang lebih 3.000 orang saat ini ada 300 karyawan yang bekerja di perusahaan ini.



" Karyawan kita yang lebih dari 50% itu adalah warga Desa Serangan dan dari 50% itu 80% nya adalah perempuan "

Dengan memberdayakan penduduk lokal ini, Tantowi juga mengatakan memberikan pendidikan kursus - kursus singkat guna meningkatkan kemampuan daripada pekerja lokal tadi.

"Begitulah upaya kita untuk tumbuh bersama. Dan kita berharap ini menjadi destinasi pariwisata yang baru untuk Provinsi Bali dan juga pemerintah kota Denpasar"



Destinasi ini nantinya akan dilengkapi dengan marina, outlet mall dan lain sebagainya dan itu ia yakini tidak akan ada ditempat lain di Indonesia ini.

Tribute to the ocean yang disebutkannya merupakan upaya penjagaan laut agar tetap biru dan bebas dari sampah plastik.

" Saya meyakini bahwa bila pesan berat itu disampaikan melalui budaya itu akan lebih mudah diterima oleh masyarakat, " ujarnya.

Hari pertama Kamis 8 Juni 2023 terlihat deretan tamu yang hadir dari tokoh perbankan, wisatawan, tamu asing bahkan wakil gubernur Bali dan tokoh nasional Jenderal TNI (purn) Prof. Dr. Abdullah Mahmud Hendropriyono, S.T., S.H., M.H terlihat hadir dan menikmati pagelaran perdana festival Jazz malam itu.



" Saya menikmati festival ini bersama pak Tantowi bersama Kura kura Bali nya, luar biasa. UMKM - nya juga luar biasa, saya tadi bicara bahwa pentingnya ini diadakan secara tahunan nantinya, " ujar Trisno Nugroho yang menjabat sebagai Kepala Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Bali. (Ray)